

## Mobilisés pour les écoliers du monde

L'association Écoliers du monde a tenu son assemblée générale samedi matin à la salle Marie-Louise-Rieul. Le président, Marc Fouilleul, et les membres du bureau ont présenté des bilans en bonne santé.

Ces derniers ont été approuvés par l'auditoire. L'association aide à la scolarisation des enfants défavorisés, principalement au Népal mais aussi en Colombie. L'engagement de 93 parrains permet d'assurer la scolarisation de 75 enfants (dont 39 en internat) au Népal, du niveau maternelle au niveau SEE (équivalent du bac). Les revenus modestes des familles népalaises, souvent monoparentales, ne permettent pas de payer les



**L'association a entrepris des projets au Népal et en Colombie.**

frais de scolarité.

Les dons reçus servent à financer des projets collec-

tifs, comme l'équipement des écoles et des internats, l'amélioration des condi-

tions d'hygiène. Ces enfants sont répartis dans 15 établissements scolaires

dont la plupart sont proches de Katmandou.

L'association recherche encore plusieurs parrains pour des enfants en grande difficulté. Écoliers du monde a signé pour la troisième année consécutive un partenariat de financement avec Adelarte pour un projet en Colombie. Les fonds récoltés servent à la construction de nouvelles salles de classe, de toilettes sèches, d'un système de récupération d'eau de pluie et à l'amélioration de la cantine d'un centre éducatif.

**C o n t a c t s :**  
04 74 83 73 17. Courriels :  
contact@ecoliersdumonde.com. Site : www.ecoliersdumonde.fr